



またやち



令和5年9月29日

暑さも彼岸まで 本を手にとって

ようやく、涼しい風が吹くようになり、夜には虫の声も聞こえるようになりました。先月はスーパームーンできれいな月夜も見られ、いよいよ秋の訪れを感じます。

さて、秋と言えば「読書の秋」。長い夜をじっくりと本と向き合う…なんてとてもいいことです。読書が嫌いだった小学生の頃の私は、読んだもので印象にあるのは漫画「釣りキチ三平」（釣りが好きだったこともあり）でした。しかし、今となっては、本に触れる機会が増え、漫画、教育書、雑誌などいろいろな本に手を付けています。特に大好きなのは、絵本です。1学期の終わりには、宮西達也さんの作品を全校生に読んで聞かせました。子どもたちの真剣な眼差しが絵本に集まってきました。子どもたちは、絵本や本の世界に浸ることが大好きです。絵本は、短いうえに絵があつて分かりやすく、何よりも心に突き刺さる内容がたくさんあります。

学校では、各教科で言語活動が重要視されるようになってきています。言葉は考えのもとになります。自分の考えを話す、説明する、文章を書くなど、たくさんの言葉に触れることが大事になってきているので、読書はその一助となります。本とお近づきになるために、例えばですが、この秋、一冊の絵本を子どもさんにプレゼントしてはどうでしょうか。おうちの人の思いが詰まった一冊の本との出会いは、一生の宝物になるだけでなく、一生の愉しみを子どもに与えるはずですよ。



母親委員会の方の読み聞かせ

(文責 校長 安孫子)

ICT機器を使って

「あれ？うまくいかないよ。」
「どれどれ、これはどうかな。」



【3年生プログラミング学習】

算数や理科などで、パソコンを使って思考と操作が一致するように、トライ&エラーをしながら目的の達成に向けて取り組んでいます。



【1年生 SNS モラル教育】

便利だからより正しく使おう！
各学年で順次行っていきます。

たて割り班で給食



マナーを守って、残さな
いで食べましょう！！

新型コロナウイルス感染症拡大防止のために、これまで段階的にたて割り班給食を始める準備をし、2学期の始業式の次のから、たて割り班で給食を始めました。9月の中旬に新型コロナウイルス感染症が流行り出したときは、一時的に下学年を教室で食べるように柔軟に対応することもでき、今では、自分の役割や協力することの大切さを

学びながら、全校生が食堂で一緒に食べています。

今後、いろいろな活動場面でたて割り活動を実施していきます。



委員会活動で役割をしっかりと果たす6年生。リーダーとして力を発揮しています。

熊野神社奉納に参加

秋晴れの24日に岩木地区の熊野神社奉納祭に本校児童が参加しました。



お知らせ

猛暑のため9月2日に予定していた運動会を10月6日(金)に実施いたします。幼児種目を除き、予定した内容で実施したいと考えています。それに伴い、自由参観・マラソン記録会を19日(木)に変更させていただきます。ご理解とご協力をお願いいたします。



の主な行事

- 2日(月) 学校安全の日
- 3日(火) 代表委員会
- 4日(水) 運動会総練習、県美展鑑賞、放課後子ども教室
- 5日(木) 運動会前日準備
- 6日(金) 北小運動会、地域の安全と衛生を考える会
- 10日(火) 運動会予備日、通学班長会、集金振替日
- 11日(水) クラブ活動②
- 13日(金) バッチリテスト、学校保健委員会
- 15日(日) 2学年親子行事(カレー作り)、秋の資源回収
- 16日(月) 職員会議
- 17日(火) 音楽朝会、子ども文庫
- 18日(水) クラブ活動③
- 19日(木) マラソン記録会、自由参観
- 20日(金) 学校相談員学校訪問、マラソン記録会予備日
- 24日(火) 音楽朝会、1・2年校外学習(秋探し)
- 28日(土) 北小文化祭
- 29日(日) 6学年親子行事(そば打ち体験)
- 30日(月) 振替休業日
- 31日(火) 朝会(創立記念講話)